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PRÉFACE

C'est en pensant à vous que vous décidez d'écrire ce livre de suggestions, 
de guider et de mettre dans votre cœur les connaissances qui vous 
conduiront à une réussite sentimentale, professionnelle et financière.

La mauvaise façon de connaître la vie conduit souvent les gens à être 
toujours des perdants, il semble qu'ils vivent sous des malédictions, des 
persécutions, des condamnations et des destructions.



J'écris des livres compacts, mais complets en connaissances afin que le 
lecteur puisse mieux comprendre le mécanisme qui implique la vie de tous 
afin qu'ils réussissent dans tout ce qu'ils font.

Ce que nous savons et ce que nous pensons a beaucoup à voir avec notre 
vie, donc dans ce livre, vous apprendrez beaucoup à avoir un chemin 
différent de ceux que les gens vivent aujourd'hui.

Ce que nous disons en fait, c'est ce que nous croyons et ce que nous 
ressentons, nous devons donc apprendre à penser et à parler correctement.

L'auteur
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CHAPITRE I

COMMENT NETTOYER L'ESPRIT

Nous avons tellement mal appris dans notre enfance, de nos parents, de nos
professeurs, de nos voisins, dans des livres, à la télévision, dans les 
journaux, dans des magazines, à la radio, qu'en tant qu'adultes, ces 
enseignements sont la base de nos informations.

Quand les enfants apprennent que quelque chose que nous voulons n'est 
pas possible pour nous parce que c'est très cher pour nos parents.

Comme ce n'était pas possible pour eux, ce sera également impossible pour
nous.

Cette façon de penser a conduit des millions de personnes à comprendre et 
à ne pas essayer d'acquérir ou de changer leur vie car cela leur est 
impossible.

Il y a des gens qui croient que parce qu'ils sont nés pauvres, ils vivront dans
la pauvreté parce qu'ils ne peuvent rien faire pour sortir de cette situation 
de calamité.



Des millions de personnes vivent au plus bas niveau de pauvreté et se 
contentent de ce type de vie.

Ils vivent mal, mangent mal, dorment mal et disent qu'ils sont heureux de 
vivre comme ça.

L'être humain est un être vivant et complet avec toutes les capacités 
nécessaires pour réussir.

(3)

Mais ce qui nous a été transmis depuis notre naissance, c'est que ce que 
nous ne pouvons pas faire est inutile de penser.

L'idée que nous sommes nés pauvres et que nous n'avons pas le don d'être 
riches est très claire dans la vie des gens.

Dans une population de 1 milliard et 300 millions d'habitants, comme c'est 
le cas en Inde, il est difficile pour une grande partie de la population de 
prendre conscience que les biens, la richesse peuvent et doivent être 
conquis naturellement et en toute liberté pour eux.

L'esprit humain est l'endroit où nous apprenons toutes les choses qui 
arriveront dans notre vie, que ce soit pour notre bien ou pour notre mal.

La bonne façon de concentrer l'esprit que presque personne n'utilise parce 
qu'il n'a pas été enseigné.

Des millions de personnes ne savent même pas ce que c'est.

La forme de communication de masse semble être un instrument pour la 
destruction de l'esprit des gens, parce que ce que je mets en avant pour 
que les gens voient, ressentent et prennent note est toujours impossible.

Les histoires présentées dans les telenovelas sont qu'une personne pauvre 
ne change sa vie que si elle épouse une personne riche, même si cette 
personne n'a pas de caractère, c'est toujours une réalité aujourd'hui, donc 
les nouvelles sont pleines d'annonces de crimes de toutes sortes. espèces.

L'apôtre Paul a dit: Quand j'étais enfant, je pensais comme un garçon.

(4)

Mais aujourd'hui, nous ne sommes plus des garçons ou des filles, nous 
sommes dans le temps et de grandes réalisations doivent être accomplies.

Si nous ne savons pas comment, nous devons l'arrêter. Et apprenez de ce 
que vous savez. Pas avec ce que tu ne sais pas.

Un aveugle ne peut pas guider un autre aveugle, car ils tomberont 
ensemble dans le premier obstacle qui apparaît devant eux.



J'ai rencontré une dame diplômée de la faculté de droit, mais faute de 
moyens financiers et vivant sous l'ombre de ses parents, elle a parfois 
travaillé sur tout ce qui se présentait.

J'ai commencé à lui apprendre à sortir de cette calamité et du manque 
d'opportunités, cela m'a pris un an de suite, lui montrant le bon moyen de 
sortir de cette pauvreté.

Il a passé l'épreuve de l'Ordre des Avocats du Brésil, passé le premier avec 
une grande intervention divine, par la sagesse de Dieu, qu'il donne 
librement à tous et ne nous met pas en face.

Aujourd'hui, il a son propre bureau, a récemment acheté deux voitures et en
a donné une à son mari. Il ne prospère plus parce que ce qu'il a appris de 
moi ne le met pas en premier, mais il utilise beaucoup la raison.

Chaque fois que je visite votre bureau, j'ajoute plus de connaissances qui, je
l'espère, vous seront utiles.

Ce n'est pas par la force que nous changeons un comportement, mais par la
connaissance.

(5)

Le prophète a dit:

Mon serviteur le juste guidera mon peuple avec sagesse.

Certes, la vérité est celle qui nous guide vers les grands chemins.

Le livre le plus lu à l'époque de Jésus, le Christ de Dieu, était le prophète 
Isaias, mais ils ont tué leur sauveur et ont ainsi perdu la bénédiction de Dieu
sur leur vie.

Israël est aujourd'hui un peuple ordinaire, il a un système de vie différent 
des autres pour des raisons religieuses, mais sa discipline de vie est une 
philosophie de vie très différente de la prédication de Moïse qui, par la main 
forte de Dieu, les a fait sortir d'Egypte.

Les systèmes religieux n'ajoutent pas de vie à votre vie, mais une bonne 
nouvelle de la façon dont ce que vous pensez et ce que vous faites fera 
toute la différence.

Ce que nous avons appris dans notre enfance est ce que nous vivons 
aujourd'hui.

Une prostituée a eu deux enfants dans une relation, ils ont élevé leurs 
enfants comme ils vivaient, les enfants ont grandi et ont emprunté le même
chemin.



Ce que nous apprenons et ce que nous serons réellement.

Que faire pour inverser cette situation

Né de nouveau!

Apprenez tout à nouveau, mais d'une manière correcte.

Est-ce possible?

(6)

Oui et cette nouvelle vie est à votre disposition, il vous suffit de la vouloir.

Pour prendre une décision, nous devons être sûrs de ce que nous allons 
faire, car une mauvaise décision laisse souvent des cicatrices incurables, 
comme un mauvais mariage, une société mal constituée, un projet mal 
structuré, un bien mal acquis, qui laissent tous des séquelles qui influencera
nos nouvelles décisions.

Dans le siècle actuel où nous vivons, il n'y a pas de place pour un perdant.

Il y a une confusion mentale qui amène les gens à se mutiler de plusieurs 
façons.

1) Je ne réussirai pas

2) Ce n'est pas pour moi

3) Ma vie n'a pas de concert

4) Je n'ai de chance avec rien

5) Je suis né pour souffrir

6) Ce que je désire ne se manifeste pas dans ma vie

7) J'ai demandé de l'aide à tous les saints et rien

8) Je suis satisfait et je vais continuer comme ça

9) J'ai peur d'essayer

10) Vivez-vous pour quelque chose?

11) Personne ne peut m'aider

12) Je déteste le monde et les gens

13) Je déteste ceux qui ont tout et je n'ai rien

Ce sont des phrases de gens qui ne croient plus en rien d'autre, qui 
n'essaient et n'obtiennent rien.

Les bars de la vie sont pleins de gens qui pensent comme ça.
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Les cabinets des médecins sont remplis de personnes souffrant de troubles 
mentaux et ne savent plus quoi faire.

Les églises qui se disent chrétiennes invitent et prêchent leur délivrance par
des sacrifices, des offrandes et des dîmes.

Le lieu de rencontre de certaines sectes religieuses a aussi ses propres 
façons de vendre comme s'il s'agissait d'un produit de la libération du 
peuple qui le cherche à apaiser ses luttes quotidiennes.

Dans certaines villes, il y a des gens qui ne font rien sans consulter leur 
guide spirituel.

Ce sont des gens de tous les horizons qui, parce qu'ils ne connaissent pas la
vérité, recherchent par tous les moyens la direction de la cible de leur vie.

J'ai rencontré un homme qui pensait que son travail, ses revenus qu'il 
gagnait, était dû à une certaine entité spirituelle qu'il adorait.

Un jour, il a mis le feu à sa maison et brûlé tout ce qu'il possédait, puis est 
décédé, laissant sa famille dans un état de calamité.

Une jeune femme qui ne souhaitait plus vivre sous le domaine de sa mère 
l'a tuée en la frappant avec une pierre. Après enquête, elle a plaidé 
coupable, puis a avoué le crime.

Il a dit au juge qui lui demandait:

Je voulais tous ses atouts pour moi.

(8)

Cependant, cette jeune femme ne savait pas que, dans la compréhension 
juridique actuelle, quiconque tue des parents pour conserver les biens n'y a 
pas droit.

La pression mentale exercée sur les personnes qui ne voient aucun moyen 
de sortir de leur propre survie a conduit des milliers de personnes au crime 
d'une manière cruelle et barbare.

La mauvaise façon dont nous apprenons comment fonctionne la vie est la 
principale cause d'aujourd'hui au Brésil ayant le taux le plus élevé de crimes
contre les parents dans le monde.

En consultant d'autres prostituées sur la façon de prendre certains de ces 
articles pour hommes, après avoir consulté d'autres personnes 
opportunistes, la solution a été trouvée, tomber enceinte de cette personne 
et avoir son fils ou sa fille, après leur entrée,



Au tribunal et faire respecter la loi pour avoir votre soutien et celui de votre 
enfant.

Un jeune homme financièrement prospère, mais à peine aimé de sa femme, 
était à cet endroit en train de flirter avec les femmes et quand il l'a vue, il 
est rapidement resté avec elle.

Cette même nuit, ils ont eu des relations sexuelles sans préservatif, et le 
mois suivant, la femme était là pour lui dire que maintenant il allait être 
père.

Immédiatement, certains avantages ont été convenus pour elle jusqu'à la 
naissance de l'enfant. En tant que maison, de l'argent pour l'entretien et 
une liberté totale pour continuer à vivre.

Pendant les neuf mois de gestation, la vie de ce jeune homme est devenue 
un tourment, elle voulait bien plus que ce qu'ils avaient convenu.

En consultation avec leurs amis non aimés, ils sont parvenus à la conclusion
suivante, après la naissance de l'enfant, ont-ils dit; Nous livrerons à 
l'alligator.

Et c'est ainsi. Le corps de cette jeune femme n'a jamais été retrouvé. Quant 
à l'enfant, il vit aujourd'hui avec ses grands-parents.

Ce n'est pas un cas isolé. Ils arrivent tous les jours.

(10)

Ce qui nous a été transmis, enseigné, est ce qui nous guidera chaque jour 
de notre vie.

La situation est si grave que les gens partent à l'étranger à la recherche 
d'un mari riche, déjà dans l'intention de pouvoir, pendant un certain temps, 
se séparer et quitter avec une partie des biens acquis par le mari.

Une femme a frauduleusement émigré des documents adultérants et est 
allée vivre dans un autre pays. En y arrivant, elle a rapidement vu les 
coutumes de ces hommes concernant la vie d'une femme.

Il a découvert qu'il était facile d'organiser un mariage et après avoir regretté
la façon dont il vivait pour sa partenaire, il l'a invitée à vivre dans sa maison
et après un certain temps, il a ratifié le mariage, lui accordant les mêmes 
droits qu'un citoyen de ce pays.

La même année, elle est tombée enceinte d'un fils, gagnant la confiance de 
son mari pour de bon.



Chaque mois, elle prenait une grosse somme d'argent du compte bancaire 
de son mari et l'envoyait dans son pays d'origine.

Après quatre ans, elle a trouvé un moyen de venir sans son mari dans son 
pays natal, car elle explique que ce n'était qu'une promenade.

(11)

Il est rentré avec son fils et avec l'argent qu'il lui avait pris et transféré sur 
un compte personnel, arrivant dans son pays d'origine, il a demandé l'aide 
d'un avocat pour obtenir le divorce car il ne reviendrait jamais.

Cette personne a oublié ou ignorait que dans le pays où elle vivait et se 
mariait, les lois étaient très différentes de son pays d'origine.

Elle a été poursuivie pour détournement d'argent qui n'était pas le sien, 
pour enlèvement et abandon de domicile, perdant également complètement
la citoyenneté de cette nation.

Au cours du processus, elle a trouvé un autre partenaire et pendant la 
grossesse, étant très à risque, elle est décédée.

Ce n'est pas un cas isolé. Ils arrivent tous les jours.

Savez-vous d'où vient cette culture?

Les parents.

Quand ma fille grandira, elle épousera un homme riche, peu importe qui il 
est, ce qui compte, c'est qu'il soit riche.

Dans tous les lieux publics sans exception, toute personne qui voyage avec 
une grosse voiture, peu importe qui elle est, a les yeux des gens de cet 
endroit.

(12)

Dans de nombreuses communautés, même dans les favelas, quiconque a 
une bonne situation financière devient le patron, a plusieurs familles et tout 
le monde les admire, peu importe d'où vient leur prospérité.



D'où vient cette culture? Comment est-ce arrivé? Pourquoi les gens 
agissent-ils ainsi?

Ma fille ou mon fils, lorsqu'elle grandira, elle épousera une bonne personne, 
une personne qui a de l'argent, avec une pauvre personne.

Ceci est enseigné et mis dans l'esprit de l'enfant dès le moment de sa 
formation, quand il a grandi pour ne pas avoir atteint son idéal, donc il a cru 
que c'est ainsi que la vie fonctionne, c'est la vérité, ce n'est pas ainsi que la 
vie fonctionne.

De grands voleurs, des esprits diaboliques, des meurtres en série 
apparaissent chaque jour dans nos actualités.

Il y a des gens qui, pour ne rien réaliser dans cette vie, abandonnent leur 
famille et deviennent mendiants dans les grandes villes.

Il y en a des millions en tout. Et ils existent partout dans le monde.

Il est nécessaire pour les gens de former un nouveau caractère, à travers 
une nouvelle vie qui est générée par le Saint-Esprit de Dieu dans le nouvel 
homme qui sera formé au sein de l'être humain.

(13)

Nous sommes le fruit de ce qui a été généré en nous, nous avons beaucoup 
appris dans le mauvais sens donc nous récoltons ce que nous avons semé 
dans nos cœurs en tant qu'adulte.

Il faut donc réapprendre ce qui est bon pour l'homme.

(14)

CHAPITRE II

LA CAPACITÉ À RÉALISER VENUE POUR NOUS

Ce que nous voulons ce que nous voulons réellement pour nos vies existe 
dans le monde que j'appelle le monde spirituel.

Je venais d'une maison où on ne pensait rien, mais j'aimais la musique 
depuis que j'étais petite.

J'ai appris les chansons à la radio que j'écoutais et j'ai ainsi joué à la radio, 
des spectacles, des événements dans cette ville.


